
 

 

20 de agosto de 2023 

¡Mucho que celebrar! 
EL CONTUNDENTE TRIUNFO DEPORTIVO DE NUESTRA SELECCIÓN FEMENINA DE FUTBOL, 
HACIÉNDOSE CON LA COPA DEL MUNDO, VIENE ACOMPAÑADO DE OTROS TRIUNFOS NO MENOS 
IMPORTANTES QUE CELEBRAR, EL DE UN ENORME PROGRESO SOCIAL HACIA LA IGUALDAD Y 
EL DE UNAS AUDIENCIAS HISTÓRICAS A TRAVÉS DE RTVE QUE DEBERÍAN LLEVARNOS A UN 
NUEVO IMPULSO PARA HACER DE NUESTRA RADIOTELEVISIÓN PÚBLICA EL REFERENTE 
INFORMATIVO DEL FUTBOL Y DE TODO EL DEPORTE FEMENINO. 

 

El triunfo deportivo ha sido una enorme gesta por parte de nuestra selección, y en 
estos momentos todo un país lo celebra. Pero es indudable que esta victoria tiene 
también una enorme trascendencia para el progreso de la igualdad de género en 
nuestro país, que ha visto como el futbol femenino nada tiene que envidiar a su 
variante masculina, ni en técnica, ni en arrojo, ni en esfuerzo, ni en espectáculo, ni 
en nada. Sin embargo, el tratamiento de nuestro futbol femenino, tanto a nivel 
mediático como económico, ha venido mostrando una brecha de género brutal, 
y eso a partir de hoy tiene necesariamente que cambiar. 

La audiencia del partido de semifinales, a pesar del horario que para nada lo 
favorecía, casi alcanzó el 50% y los 2 millones de espectadores, y desde UGT RTVE 



 

 

estamos convencidos de que la audiencia de esta final aún va a ser más histórica 
que aquella. No hay que esperar a las cifras para saber que todo un país jugaba y 
sufría con esta fantástica selección femenina. Hay que felicitarse por esta apuesta 
de RTVE por el futbol femenino, una apuesta que tiene que reforzarse y 
potenciarse aún mucho más a partir de esta victoria. 

Y es que el futbol femenino es mucho, muchísimo más que un campeonato mundial 
o europeo, y su actividad y las cuestiones de las cuales informar son tan densas y 
abundantes como puedan serlo las del futbol masculino. Sin embargo, la información 
sobre la liga femenina, por ejemplo, es ridículamente inferior a la que los medios 
dedican a la masculina. Esto tiene que cambiar, ese camino hay que andarlo desde 
YA, y en UGT queremos que sea RTVE quien coja con fuerza y decisión esta 
bandera, haciéndose con los derechos de la liga femenina y convirtiéndose en 
referente indiscutible para informarse sobre nuestro futbol femenino. 

Una apuesta que no solo se justifica por la relevancia deportiva de este triunfo, por 
las grandes audiencias que pueden empezar a mover en el futbol femenino tras 
hacerse nuestra selección con una estrella en su camiseta. A pesar de que solo eso 
justificaría esta apuesta, su otra gran razón es que nuestro futbol femenino se ha 
convertido ya en símbolo indiscutible de nuestro progreso hacia la igualdad, lo que 
hace que su presencia mediática no solo incida en lo deportivo, sino también en el 
avance social hacia la igualdad, en la justicia y el progreso de la pluralidad social, 
materias en las que desde UGT venimos reclamando históricamente que RTVE sea 
un claro referente. 

Desde UGT RTVE celebramos el enorme éxito deportivo, el justo premio al 
esfuerzo y al trabajo bien hecho, y también la revolución social que esto 
supone, el tremendo avance, la importancia crucial de que hoy nuestras niñas 
futbolistas tengan referentes como ellas, mujeres, que sin duda ayudarán a que 
sepan que es posible, que en esta España en progreso pueden alcanzar sus 
sueños cualesquiera que sean. 

¡GRACIAS CAMPEONAS! 


